
CR Conseil du quartier 

"La Martinette" du 24 Juin 2021

Présents : Françoise Bobo, Laëtitia Denat, Jean-Claude Pilet, Jacques Lambert, Franck Bisti, 
Stéphane Gras

Sécurisation du Chemin des Capeliers

Ce point est un point majeur de notre quartier ; vous avez mentionné un prochain vote de PPI pour
la commune dans votre réponse à notre dernier CR,  auriez-vous une estimation de planning et
une version, même non finalisée, de ce PPI ?

Par ailleurs, concernant notre demande de mise en place d’un miroir pour sécuriser la sortie de
l’impasse des champs (cf CR précédent conseil),  pourriez-vous nous confirmer sa réalisation
après concertation avec le muretain, et nous partager le planning de mise en place ?

Cheminements doux

L’accès à des cheminements doux est une forte demande, et en particulier il serait très apprécié de
pouvoir mieux utiliser la belle zone de nature que la commune possède à Bidot.  Avez-vous une
estimation de réalisation de la piste cyclable entre le village et Bidot ? 

Sens de circulation durant les travaux route de Tarbes

Comme  anticipé,  la  circulation  sur  notre  quartier  est  très  dégradée  par  les  nouveaux  sens  de
circulation mis en place.  C’est  particulièrement le cas au niveau de l’avenue du Château d’eau
d’une part (où il y a en plus des travaux sur un trottoir qui impactent la largeur de la rue), et d’autre
part  au  niveau  du  STOP en  haut  du  chemin  des  Capeliers.  Nous  pensons  que  l’ensemble  des
fonsorbais  sont  très  impactés  par  ces  travaux,  avez-vous échangé avec  les  autres  conseils  de
quartier sur ce sujet ?  
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Jardin des Treize Vents

Le  Jardin  des  Treize  Vents  est  un  endroit  calme  et  paisible.  Il  semble  cependant  qu’il  y  ait
régulièrement  des  rassemblements  de  jeunes  qui  rentrent  avec  des  scooter  et  y  organisent  des
soirées bruyantes d’une part, et d’autre part que certains y laissent des détritus (certains habitués les
ramassent régulièrement). A fins de prévention, serait-il possible que la mairie (PEJ) contrôle ce
jardin régulièrement, en particulier les mercredi après-midi et soirs après 18h ?

Chemin piétonnier

Il existe un chemin piétonnier au niveau de la rue Fontaine du Sorbier, mais il est impraticable car
envahi par les herbes. Serait-il possible de procéder à son entretien ?

Nuisibles

Sur notre quartier, nous avons constaté la présence (uniquement visibles en période hivernale) de
nids de frelons asiatiques. Par ailleurs, nous observons une augmentation continue des nuisances
dues à la présence de moustiques. Il semble que l’action préventive contre les nuisibles est de la
compétence de l’intercommunalité, pouvez-vous nous confirmer ce point ?

Si  c’est  bien  le  cas,  serait-il  possible  de  remonter  une  demande  d’action  préventive  au
muretain ? 

A titre  d’exemple,  vous pouvez consulter  les vidéo suivantes :  https://www.youtube.com/watch?
v=_OIyyxRC7Ro, et https://www.youtube.com/watch?v=NHMuHjOiiPI.

Abribus

Vous nous aviez annoncé pour fin Mai la mise en place d’une part de l’abribus pour les jeunes du 
lotissement des Treize Vents, et d’autre part d’un panneau de signalisation du passage piéton. A ce 
jour, il n’y a toujours ni l’un ni l’autre. Avez-vous une nouvelle date de réalisation prévue ? 
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Circulation chemin de Cantegraille

La circulation est d’ores et déjà difficile sur ce chemin, et de nouveaux aménagements s’ajoutent à
la  situation  actuelle.  Nous  réitérons  notre  inquiétude  quant  à  la  sortie  du  parking de  la  future
chocolaterie. Par ailleurs, auriez-vous un plan de ce qui est prévu pour ce chemin (nouveaux
logements, zone artisanale ..) ?

Sécurisation chemin d’Esquiré

L’intersection  entre  le  chemin  d’Esquiré  et  le  chemin  de  la  Pelicière  ne  possède  aucune
signalisation. C’est donc par défaut une priorité à droite. Serait-il possible d’implanter un « cédez
le passage » sur le chemin d’Esquiré afin de matérialiser une réalité de fait,  puisqu’aucun
automobiliste du chemin de la Pelicière ne respecte la priorité ?

 

Prochaine réunion conseil de quartier

Nous tiendrons probablement notre prochaine réunion après l’été. Nous aimerions, si les conditions
sanitaires le  permettent,  tenir  cette  prochaine réunion en présentiel.  Sera-t-il  alors possible  de
disposer d’une salle, par exemple au CCAS ?
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